

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 26 NOVEMBRE 1898.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS HER PUBLISHER... LING CO., LITHED.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

-87-

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Arrivée de troupes américaines à Mariano.

La Havane, Cuba, 25 novembre. Le transport américain Florida est arrivé aujourd'hui devant le Château de Morro et a été conduit par un pilote à la côte de Mariano.

Séance de Cabinet à Madrid.

Madrid, Espagne, 25 novembre. Après s'être rendu chez la reine régente, à l'occasion de la mort de son mari, le roi Alphonse XII, décédé le 25 novembre 1885, les ministres ont tenu conseil.

L'ESPAGNE

OBLIGÉE DE CEDER.

Paris, 25 novembre. On sait maintenant que l'Espagne ne communiquera sa réponse aux demandes des Américains que tout-à-fait au dernier moment.

Pendant ce temps-là, les Espagnols emploient tous les moyens possibles et imaginables pour retarder l'avènement de ce qui est inévitable.

Comme un cable l'avait déjà annoncé, mercredi, à la Presse Associée, ils avaient commencé par dire qu'ils ne pouvaient accepter l'ultimatum des Américains, sans leur demander si l'en était réellement un.

Maintenant ils portent la question sur le montant de l'indemnité pour la cession des Philippines.

Aujourd'hui, ils ont envoyé aux Américains une communication pour leur demander s'ils accepteraient une contre-proposition élevant l'indemnité à \$100,000,000.

L'Espagne s'imagina que les Américains consentiraient à élargir la grande île de Mindanao des Philippines et à lui payer pour le reste \$50,000,000, après s'être bornés à lui offrir \$20,000,000 pour la cession de tout l'archipel.

L'Espagne va aussi proposer une transaction en vue de céder les Carolines ou les Caucaries, à condition de conserver ses titres de souveraineté sur les Philippines.

En ce cas, les Etats-Unis n'auraient à payer à l'Espagne aucune indemnité pour la prise de possession des Philippines.

Un article de la Correspondencia.

Madrid, 25 novembre. La "Correspondencia" fait de curieux commentaires sur l'attitude des Américains qui insistent pour que l'on renouvelle le protocole de 1877, grâce auquel ils ont pu conspirer contre l'Espagne, à Cuba, et il ajoute:

Les Américains trament ensuite un complot contre l'Espagne dans les Canaries, dans les Baléares, sans que l'Espagne puisse les en empêcher.

Le Jour d'Actions de Grâce à Manille.

Manille Philippines, 24 novembre. Déjà dans la transmission. Le jour d'actions de grâce a été généralement célébré par les Américains et les Anglais, qui en ont fait un jour de fête.

M. O. F. Williams, commandant des Etats-Unis, a reçu à dîner les officiers de l'armée et de la marine américaines. Il avait trente quatre convives.

Le régiment du Minnesota a fait les honneurs au régiment de la Californie.

Les malades de l'hôpital n'ont pas été oubliés.

L'opinion du vainqueur.

Madrid, Espagne, 25 novembre. Le "Liberal" de Madrid dit aujourd'hui: Les membres du cabinet ne se sont pas accordés hier sur la réponse à envoyer à San R. Morro, mais on croit qu'ils arriveront à la question de donner ou de ne pas donner aux plénipotentiaires espagnols l'instruction de signer le traité de paix.

Le sultan irrité contre ses ministres.

Constantinople, 25 novembre. Plusieurs ministres de Turquie ont soumis au Sultan des mémoires dans lesquels ils exposent que l'empire n'est pas troublé en ce moment, et qu'il faut en profiter pour s'occuper des réformes qui sont devenues nécessaires.

Le sultan est irrité de l'attitude que viennent de prendre ses ministres. On pense qu'il en renverra quelques uns; mais il ne lui sera pas facile de trouver des hommes qui veuillent les remplacer sans lui demander les réformes en question.

Révolte supprimée en Corée.

New York, 25 novembre. Une dépêche de Hong Kong dit: Des rapports de Chemulpo, en date du 25 novembre, affirment que l'insurrection à Seoul a été supprimée. Trois Coréens ont été tués, hier. Les partisans du club Indépendance ont été victorieux. Le navire de guerre anglais, Herminia, est arrivé ici.

L'Uruguay menacé d'une invasion révolutionnaire.

New York, 25 novembre. Une dépêche de Montevideo, Uruguay, au "Herald", dit que les bandes révolutionnaires, parties du Brésil, ont traversé la frontière, qu'elles menacent de s'emparer et de marcher sur la capitale.

Des troupes ont été envoyées à leur poursuite.

On croit que ces bandes sont l'avant-garde d'une armée considérable qui s'est formée au Brésil, depuis plusieurs semaines, et qui n'attend qu'une occasion favorable pour marcher en avant.

Nouvelles de l'Equateur.

New York, 25 novembre. Le correspondant du "Herald" à Guayaquil, Equateur, annonce que Alfaro y est arrivé jeudi et a été accueilli avec enthousiasme. Il est venu dans cette ville pour inaugurer le chemin de fer du nord, dont la concession a été accordée à un syndicat présidé par Archer Harman. Les ingénieurs américains chargés des travaux sont aussi arrivés.

García Moreno, fils du dictateur qui a été assassiné, il y a quelques années, a demandé la permission de rentrer dans son pays.

Il est fatigué de l'exil; il promet de ne prendre aucune part à la politique.

Portland, Oregon, 25 novembre. Le bâtiment torpille Davis, construit dans les chantiers Wolf et Sewick, a fait son premier essai officiel sur la rivière Columbia. Le voyage a duré 2 heures avec succès. La vitesse de vitesse a été de 23 nœuds et demi à l'heure. C'est à dire un grand succès de plus que ne l'exigeait le contrat.

Le lieutenant commandant F. I. Drake, président du bureau de la marine, a envoyé la dépêche suivante au secrétaire Long: "John D. Long, secrétaire de la marine: Le Davis est le premier bâtiment torpille qui, sur la côte du Pacifique, ait fait un essai de plus que ne l'exigeait le contrat."

Springfield, Illinois, 25 novembre. Le gouverneur Tanner, de l'Etat de l'Illinois, est parti aujourd'hui pour Carlinville, mandé par le grand jury.

M. Tanner est appelé à témoigner dans l'enquête sur les troubles de Virden.

Rappel du général Butler à Washington.

Washington, 25 novembre. Dans les ordres militaires lancés aujourd'hui on trouve que sur instruction du Président le général major Matthew G. Butler, de la commission d'évacuation, est rappelé à Washington pour se mettre temporairement à la disposition du secrétaire de la guerre. Il retournera ensuite à la Havane.

On suppose que M. McKinley et le secrétaire de la guerre désirent obtenir du général Butler des informations sur les progrès de l'évacuation.

Schooner perdu.

Sand Beach, Michigan, 25 novembre. Le schooner Passot, échoué au sud du port, a été abandonné. Il est perdu totalement. Les remorqueurs qui ont essayé de le remettre à flot sont partis aujourd'hui pour Port-Huron.

Le président Iglesias

A WASHINGTON.

Washington, 25 novembre. M. Iglesias, président de la République du Costa-Rica, accompagné des membres de son état-major et du colonel Carter, de l'armée des Etats-Unis, a visité aujourd'hui le département du trésor.

Après avoir été présenté aux principaux fonctionnaires M. Iglesias a été conduit dans les bureaux du département du trésor. On lui a montré la façon dont le gouvernement manie l'énorme montant de numéraire.

Il a visité ensuite le collège de Georgetown, où deux de ses frères font leurs études. On croit que l'un d'eux sera admis à l'école militaire de West Point par une loi spéciale du Congrès votée en marque de courtoisie pour le Costa-Rica.

Dans l'après-midi le président Iglesias et M. Hobart, vice-président des Etats-Unis, ont échangé des visites.

De nombreux membres du corps diplomatique ont présenté leurs respects au président Iglesias. Un des premiers a été Sir Julian Pauncefote, ambassadeur d'Angleterre, qui, en qualité de doyen du corps diplomatique, a exprimé les bons souhaits des représentants étrangers.

M. Thiébaud, chargé d'affaires de France, et des représentants des républiques hispano-américaines se sont présentés dans la journée.

Jusqu'à présent aucun préparatif n'a été fait pour une conférence entre le président McKinley et le président Iglesias. Toutefois, on pense qu'il y aura l'occasion pendant le séjour de M. Iglesias d'échanger quelques vues sur les questions publiques.

Ces questions comprennent les plans du président Iglesias d'ouvrir pour soulever les questions du canal de Nicaragua, de l'union des républiques de l'Amérique Centrale, ou toute autre question intéressant les deux présidents.

Un des principaux fonctionnaires du Nicaragua a dit aujourd'hui que c'était par simple coïncidence la visite du président Iglesias avait lieu au moment où l'on s'occupait beaucoup du canal de Nicaragua.

D'un autre côté, a dit ce fonctionnaire, le peuple du Costa-Rica est profondément intéressé à la construction d'un canal interocéanique, car en dehors de ses droits sur le canal il est reconnu que ce travail sera d'une incalculable valeur pour le développement des affaires de l'Amérique Centrale, qui deviendra la grande route commerciale du monde entier.

Ce fonctionnaire a ajouté que si la visite actuelle du président Iglesias ne provoquait pas des propositions formelles ou une déclaration au sujet de la politique du Costa-Rica, elle semblait devoir conduire à une meilleure entente sur l'attitude de ce pays dans les questions du canal et de sa communauté d'intérêts avec les Etats-Unis.

Le gouverneur de l'Illinois.

Springfield, Illinois, 25 novembre. Le gouverneur Tanner, de l'Etat de l'Illinois, est parti aujourd'hui pour Carlinville, mandé par le grand jury.

M. Tanner est appelé à témoigner dans l'enquête sur les troubles de Virden.

Rappel du général Butler à Washington.

Washington, 25 novembre. Dans les ordres militaires lancés aujourd'hui on trouve que sur instruction du Président le général major Matthew G. Butler, de la commission d'évacuation, est rappelé à Washington pour se mettre temporairement à la disposition du secrétaire de la guerre. Il retournera ensuite à la Havane.

On suppose que M. McKinley et le secrétaire de la guerre désirent obtenir du général Butler des informations sur les progrès de l'évacuation.

Schooner perdu.

Sand Beach, Michigan, 25 novembre. Le schooner Passot, échoué au sud du port, a été abandonné. Il est perdu totalement. Les remorqueurs qui ont essayé de le remettre à flot sont partis aujourd'hui pour Port-Huron.

Les troubles d'Anniston.

Anniston, Alabama, 25 novembre. La tranquillité a succédé aux troubles de la nuit dernière.

Deux nègres ont été tués et trois blessés. Six ou huit soldats blancs ont été atteints plus ou moins grièvement.

Les deux hommes de la garde prévôtale qui manquaient à l'appel la nuit dernière sont revenus aujourd'hui.

Les morts sont Ed. Caperton, du troisième régiment de l'Alabama, et un soldat du même régiment non reconnu.

William Bowie, du même régiment, qui a reçu une balle dans le corps, est mourant. Les noms des autres nègres blessés ne seront connus que ce soir, quand le commandant du régiment en donnera la liste.

Parmi les blancs blessés se trouvent le soldat Gildbait, de la compagnie B du deuxième de l'Arkansas, atteint dangereusement à la tête et au dos, le sergent Frank Dodson, du troisième du Tennessee, atteint au bras, le soldat Jack Graham, du même régiment, qui a reçu une balle dans la poitrine; le soldat Will Bieson, du quatrième régiment du Kentucky, atteint à l'épaule.

On rapporte que plusieurs hommes du quatrième du Kentucky sont blessés, mais ce rapport n'est pas confirmé au quartier-général. Le général Leroy T. Frank, qui commande au camp Shipp, a institué une enquête.

Perte totale du vapeur Orr.

Duluth, Minnesota, 25 novembre. Le capitaine Alexander Mac Dougall, le constructeur qui s'est rendu avec les représentants de compagnies d'assurances à Bapton River, sur la côte nord du lac Supérieur, où le vapeur Arthur Orr s'est perdu mardi dernier, est revenu aujourd'hui. Il annonce que le navire est totalement perdu. Il est fixé sur les rocs et si gravement endommagé qu'il ne pourrait pas être remis à flot.

Tentative de lynchage.

Glascow, Kentucky, 25 novembre. Sept coups de feu tirés ce matin ont réveillé les habitants de Glascow. Le bruit était d'avertir les gardes de la prison de l'approche d'un parti d'individus ayant l'intention de lyncher Robert Brown et Johnson Franklin, deux hommes accusés de meurtre. Les coups de feu avaient été tirés par la police de nuit.

Les cinquante individus ont trouvé la prison fortement gardée. Après s'être assurés que les gardes feraient leur devoir s'ils tentaient de s'emparer des prisonniers les manifestants ont parlé pendant une demi-heure puis se sont retirés.

Le procès de Brown est fixé au 30 novembre. Il est accusé du meurtre de son beau-père, Louis McClelland. Franklin est accusé de l'assassinat de Mme Bowles.

La ligue anti-impérialiste.

Washington, 25 novembre. M. Ewing Winslow, de Boston, secrétaire de la ligue anti-impérialiste fondée dans le Massachusetts, dont l'ex-gouverneur Boutwell est président, a remis au Président une protestation contre l'extension de la souveraineté des Etats-Unis sur les Philippines ou tout autre territoire étranger sans le consentement libre des populations, estimant que de tels actes seraient dangereux pour la République, en violation de la constitution des Etats-Unis et remplis de dangers pour le pays.

Désastre et sauvetage de l'Utopia.

Port Townsend, Wash., 25 novembre. Le steamer Farralon, capitaine Roberts, est arrivé de Skaguay, apportant des nouvelles du désastre du steamer Utopia, dans lequel le malheureux navire a failli couler à fond dans le chenal de Castanauz, avec tout ce qui était à bord.

Durant la nuit du 2 novembre, comme le Farralon entrerait dans le chenal, il a entendu des signaux de détresse. Il a alors trouvé l'Utopia jeté à la dérive sur le récif de Point Arden. L'Utopia avait perdu son hélice et le vent soufflait en tempête, avec une température anormalement basse.

Le Farralon a réussi à se mettre en communication avec le navire naufragé, à l'aide d'un câble et l'Utopia a été sauvé; il a été remorqué à Juneau.

LES VICTIMES

de l'incendie de l'Hotel Baldwin.

San Francisco, 25 novembre. Voici les noms des victimes connues jusqu'ici, de l'incendie de l'Hotel Baldwin.

J. Q. White, Lewis Meyers, J. M. Leighthead, Tate Pryor, J. J. Carter.

Les corps de Leighthead et de T. Carter n'ont pas été trouvés, quoi qu'on sache bien qu'ils sont ensevelis sous les ruines de l'incendie.

Le corps de Pryor sera envoyé à St Louis, où réside sa femme. Il a été découvert sous une masse de bois et de débris de toute sorte. On l'a reconnu à la dorure de ses dents.

Le juge Carter était le fils d'un riche résident du Tennessee; il avait été élevé à Nashville, où il a occupé plusieurs emplois. Il n'intéressait beaucoup aux courses.

Un autre, Mme Wilson, habitait Nashville. Il avait trois neveux, tous trois partis pour Manille dans un régiment de Tennessee.

On recouvrera certainement d'autres cadavres. Le bruit court que l'incendie était l'œuvre de la malveillance et on attribue à un employé qui avait été renvoyé.

Le fait est que deux incendies avaient été découverts dans l'hôtel, vendredi de la semaine dernière; mais ils avaient été éteints avant de faire de grands dégâts.

D'autres personnes rejettent le blâme sur les cuisiniers et les gens de service. Il y avait en, dans la cuisine, un jeu de réveil, la nuit qui a précédé la catastrophe.

On cite encore d'autres victimes: W. B. Sink, qui est au lit à l'hôtel Langham, et sa femme dont la catastrophe a ébranlé la santé.

A la commission d'enquête.

New York, 25 novembre. Le révérend Dwight Galloupe, de Jersey City, qui a fait la campagne comme chapelain du neuvième régiment d'infanterie des Etats-Unis, a fait sa déposition, aujourd'hui, devant la commission d'enquête.

Il a parlé de l'état du régiment à Tampa, du voyage à l'île de Cuba et de la conduite du régiment pendant la campagne.

Le colonel Roosevelt a déclaré, a dit le révérend Galloupe, que son régiment avait procuré un transport et qu'une grande confusion régnait à Tampa. Je n'ai vu aucune confusion, et le seul délai éprouvé par mon régiment a été un délai d'une heure et demie causé par l'embarras d'une passerelle. Tous nos hommes ont été débarqués en excellente santé à Cuba. Il n'y a pas eu de maladies à bord, et j'attribue cette condition physique à la discipline maintenue. Les hommes faisaient tous les jours l'exercice sur le pont.

Le révérend a décrit longuement les préparatifs faits pour recevoir les malades et les blessés après la bataille de Santiago. Il a dit que les rapports sur la négligence et le manque de facilités avaient été exagérés.

L'Impo tation en France des Animaux Américains.

Washington, 25 novembre. S'agissant du contrat général Gooly, à Paris, il n'y a, en France, ni loi ni règlement qui prohibent l'importation des porcs vivants des Etats-Unis; mais l'importation du bétail vivant, tel que les vaches, les taureaux, est absolument interdite.

Les animaux, à leur arrivée, sont soumis à un examen sanitaire par un des officiers médicaux du gouvernement. Si la bête est trouvée saine, elle peut entrer dans le pays. Si une d'entr'elles est atteinte d'une maladie contagieuse, elle est abattue immédiatement, et tous les autres animaux sont détenus et mis en surveillance.

La production et la consommation des animaux, en France, se sont parfaitement balancées, cette année, à l'exception des animaux de la race ovine.

Il y a en plus de demande pour les moutons que pour les autres races.

Le monétaire chilien.

Valparaiso, Chili, 25 novembre. A la Chambre des Députés, aujourd'hui à Valparaiso, le ministre des finances a déclaré au nom du Président de la République du Chili que pas un seul dollar de papier-monnaie ne serait émis désormais.

Exécution dans le Kentucky.

Louisville, Kentucky, 25 novembre. Dépêche spéciale d'Eddyville, Kentucky, à l'Evening Post: William Cato, qui avait tué Charles Astew le 19 septembre 1897, a payé aujourd'hui sa dette à la justice. Il a été pendu à une heure de l'après-midi. La mort a été constatée au bout de sept minutes.

Cato est resté ferme jusqu'au moment suprême.

L'exécution a eu lieu dans l'enceinte du pénitencier. Il n'y avait que les témoins requis par la loi.

Cato et John Holly avaient tué Astew, un vieillard inoffensif, en lui fendant la tête à coups de hache.

Holly a été condamné aux travaux forcés à perpétuité, et Cato, dont la culpabilité fut plus clairement établie, a payé de sa vie ce crime abominable.

Le licenciement du huitième régiment de l'Ohio.

Cleveland, Ohio, 25 novembre. Le colonel H. C. Hard, du huitième régiment de l'Ohio, le régiment du Président, est arrivé aujourd'hui de Wooster.

Au cours d'une interview relativement aux troubles qui se sont produits dans le régiment, le colonel Hard a dit:

Quelques hommes de mon régiment, mécontents de leur installation, ont menacé de causer des troubles, mais il n'en a rien été. Les hommes ont été traités aussi bien qu'ils pouvaient le désirer; ils n'avaient aucune cause de mécontentement. Ils ont été licenciés la semaine dernière. Aucun effort n'a été fait pour les maintenir au service.

Le baptême du cuirassé Wisconsin.

San Francisco, Californie, 25 novembre. Le cuirassé Wisconsin, qui doit être lancé demain matin au chantier des Union Iron Works, sera le premier cuirassé construit en Californie n'étant pas baptisé avec du vin de l'Etat.

Il paraît qu'une réunion des délégués du Wisconsin pour régler les détails du baptême l'agent d'une maison française a obtenu desdits délégués l'engagement d'employer une bouteille de son vin.

En outre, Mlle Stephenson, la marraine, a, par inadvertance, promis d'employer le vin choisi par le comité.

Les délégués du Wisconsin sont arrivés aujourd'hui avec le champagne.

On dit que plusieurs délégués regrettent d'avoir consenti à laisser leurs noms servir de réclame à un vin étranger.

A cause de la nature de cet engagement, comme plusieurs membres du comité ont agi sans être renseignés et que Mlle Stephenson s'est engagée à employer le vin choisi, la compagnie des Union Iron Works n'a fait aucune objection, mais on n'en ressent pas moins la légère atteinte portée au produit de la Californie par l'usage de la coutume dans le baptême des navires de guerre construits en Californie.

Tremblement de terre dans la Virginie et la Caroline du Nord.

Roanoke, Virginie, 25 novembre. Un tremblement de terre d'une durée de trente secondes, très perceptible, s'est produit cette après-midi à trois heures à Roanoke. Aucun dommage sérieux n'a été causé.

Des avis reçus par le "Times" de divers points du sud-ouest de la Virginie établissent que des secousses se sont produites dans cette région.

D'après des dépêches de Raleigh, Caroline du Nord, de Danville, Virginie, de Richmond, Virginie, de Charlotte, Caroline du Nord, et de Lynchburg, Virginie, le tremblement de terre a été constaté dans ces endroits.

Exécution dans le Texas.

Cleburne, Texas, 25 novembre. John B. Shaw a été pendu aujourd'hui à Cleburne pour l'assassinat de Thomas S. Crain le 11 août. Shaw, qui se prétendait athée, avait refusé de recevoir aucun ministre religieux, mais au dernier moment il a permis à un prédicant de l'accompagner sur l'échafaud.